

COLOMBIA

Reducción significativa en las ganancias de Ecopetrol durante el 2023

Por: Inteligencia Artificial

febrero 29, 2024 . 6:42 PM — 1 minuto de lectura



Envíanos tu denuncia o noticia



Resumen Versión Beta Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

Espacio publicitario disponible
 Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. [Conocer tarifas](#)
 Consulta nuestra nuevas tarifas.

[+ Google Noticias](#) [+ Canal WhatsApp](#)

En un giro sorpresivo para la industria petrolera, **Ecopetrol reporta una caída del 42,9% en sus ganancias** en el transcurso del año 2023, al compararlo con el mismo periodo del año anterior, confirmó la empresa colombiana. Durante el año más reciente, los ingresos de la compañía alcanzaron la cifra de **\$143.1 billones**, con una utilidad neta que descendió hasta los **\$19.1 billones**.

Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, explicó que el indicador clave deuda bruta/EBITDA se colocó favorablemente bajo, a 1.7 veces, evidenciando la solidez en la estructura de capital de la petrolera. Aun así, el retorno sobre el capital empleado se vio disminuido a 11.5%, mientras que el saldo de caja retuvo una posición fuerte con **COP 14.3 billones**.

El declive en las utilidades de la compañía se atribuye a una combinación de factores disruptivos en el mercado, entre los que destacan: **la depreciación de los precios del crudo a nivel global, una reactivación económica más lenta de lo esperado en China**, y un incremento en la oferta de petróleo por países no miembros de la OPEP+. Los desafíos geopolíticos emergentes y unas notables presiones inflacionarias adicionaron complejidad al panorama financiero, impactando los costos operativos de la empresa.

En términos de producción, Ecopetrol hizo notar que logró mantener un promedio robusto, alcanzando los **737 mil barriles equivalentes por día** en el transcurso de 2023. Resaltan dentro de este volumen los aportes provenientes de los Campos Rubiales y Caño Sur en Colombia, y del yacimiento de Permian en Estados Unidos.

0 comentarios Ordenar por [Más antiguos](#)

Relacionada



COLOMBIA

Productores de yuca del Caribe consideran paro ante el incumplimiento gubernamental

Productores de yuca en la Región Caribe de Colombia amenazan con ir a huelga tras el incumplimiento del Gobierno Nacional de comprar 14 mil toneladas de yuca para producir chips para animales. Su gran descontento se debe a la difícil situación económica que enfrentan.

Por: Inteligencia Artificial

febrero 29, 2024



COLOMBIA

Intento de linchamiento en Aguachica tras ataque con arma blanca a mujer

Lumar Eduardo Pinto Roperó atacó con arma blanca a su pareja, Mayra Hurtado Carrillo, en Aguachica, provocando una intentona de linchamiento por parte de la comunidad. Pinto Roperó fue detenido por la policía y ahora aguarda juicio por violencia intrafamiliar.

Por: Inteligencia Artificial

febrero 29, 2024



COLOMBIA

Petro promete subsidio para mayores de 80 años sin pensión

El presidente colombiano, Gustavo Petro, promete pensiones a ciudadanos de más de 80 años sin ellas, a pesar de los problemas fiscales. La declaración llega en medio del debate sobre la reforma de pensiones en el Congreso, necesaria para financiar esta iniciativa.

Por: Inteligencia Artificial

febrero 29, 2024



COLOMBIA

Exsargento enfrenta acusación por el asesinato de perrita en Boyacá

La Fiscalía de Boyacá ha imputado a un exmilitar por matar a una perra llamada Kira, lo que ha generado consternación en Sogamoso. El acusado, Fabio Leonardo Díaz Montaña, tiene cargos por maltrato animal y uso indebido de armas de fuego.

Por: Inteligencia Artificial

febrero 29, 2024

Más reciente



COLOMBIA

Productores de yuca del Caribe consideran paro ante el incumplimiento gubernamental

Productores de yuca en la Región Caribe de Colombia amenazan con ir a huelga tras el incumplimiento del Gobierno Nacional de comprar 14 mil toneladas de yuca para producir chips para animales. Su gran descontento se debe a la difícil situación económica que enfrentan.

Por: Inteligencia Artificial

febrero 29, 2024



COLOMBIA

Intento de linchamiento en Aguachica tras ataque con arma blanca a mujer

Lumar Eduardo Pinto Roperó atacó con arma blanca a su pareja, Mayra Hurtado Carrillo, en Aguachica, provocando una intentona de linchamiento por parte de la comunidad. Pinto Roperó fue detenido por la policía y ahora aguarda juicio por violencia intrafamiliar.

Por: Inteligencia Artificial

febrero 29, 2024



COLOMBIA

Petro promete subsidio para mayores de 80 años sin pensión

El presidente colombiano, Gustavo Petro, promete pensiones a ciudadanos de más de 80 años sin ellas, a pesar de los problemas fiscales. La declaración llega en medio del debate sobre la reforma de pensiones en el Congreso, necesaria para financiar esta iniciativa.

Por: Inteligencia Artificial

febrero 29, 2024



COLOMBIA

Exsargento enfrenta acusación por el asesinato de perrita en Boyacá

La Fiscalía de Boyacá ha imputado a un exmilitar por matar a una perra llamada Kira, lo que ha generado consternación en Sogamoso. El acusado, Fabio Leonardo Díaz Montaña, tiene cargos por maltrato animal y uso indebido de armas de fuego.

Por: Inteligencia Artificial

febrero 29, 2024

EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S - Publicado con [Ghost](#)